## Kleiner Weihnachtsmarkt im "Veile"

"Wenn die Leute vom 'Veile' nicht mehr so aktiv auf Weihnachtsmärkte gehen können oder wollen, dann holen wir sie halt direkt an ihrer Haustür ab und laden zu Glühwein, Punsch und Waffeln ein". Diesen "Antrieb" hatte Liane Wagenbreth, ihres Zeichens Leiterin der Betreuten Wohnanlage am östlichen Ortsrand von Brackenheim. Sie hatte sich mit ihrem Helferteam auf ihre Gäste mit den vorweihnachtlichen Getränken eingestellt und konnte über 40 Hausbewohner auf dem Gelände vor dem Gemeinschaftsraum begrüßen.





Bewusst wollte Liane Wagenbreth kein großes Programm bieten, sondern den Menschen vom "Veile" einfach Gelegenheit geben, sich zum lockeren Plausch unter freiem Himmel zu treffen. Unter die Gäste mischten sich auch Brackenheims Bürgermeister Thomas Csaszar sowie Alexander Koller und Elke Rügner von P.B.S.-Wohnbau und Pflegedienstleiterin Anne Großschatz von der Diakonie-/Sozialstation Brackenheim-Güglingen.

Das etwas nasskalte Wetter am Nikolausabend war nur bedingt dazu angetan, sich längere Zeit um den familiär Glühwein- und Punsch-Stand zu drängen. Corinna Budig, die in Schwaigern und in Haberschlacht unter der Firmierung "Live and let Live" einen Gnadenhof für Schafe, Hühner und Hasen betreibt, war wie im letzten Jahr auch wieder dabei und brachte das Waffeleisen fast zum Glühen. So war es kein Wunder, dass sich die Weihnachtsmarkt-Besucher nach geraumer Zeit in den benachbarten Gemeinschaftsraum ins Trockene und Warme zurückzogen und den 6. Dezember in gemütlicher Runde ausklingen ließen. -rob/Fotos: Roland Baumann-